

DAFTAR PENELITIAN PADA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA PROVINSI JAWA TENGAH TAHUN 2017-2023

NO	NAMA PENELITI	ASAL INSTANSI	JUDUL PENELITIAN	UNDUHAN
1	Desri Helizar	Sekolah Pascasarjana Universitas Diponegoro	Analisis <i>Knowledge Management</i> pada Sistem <i>Enterprise Resource Planning</i> menggunakan <i>Critical Succes Factor</i> (CSF)	
2	Jaki Albary	STMIK Amikom Purwokerto	Iklan Layanan Masyarakat 'STOP HOAX' Menggunakan Teknik Penggabungan Live Shoot dan Animasi 3D (Studi Kasus : Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jawa Tengah)	
3	Suci Laria Sari	Fakultas Psikologi Universitas Diponegoro	Hubungan antara Kontrol diri dengan Intensi <i>Cyberloafing</i> pada Pegawai Dinas Komunikasi dan Informatika Povinsi Jawa Tengah	
4	Muhammad Mahrus S.W, SH	Fakultas Hukum Program Studi Magister Ilmu Hukum Universitas Diponegoro	Kebijakan Kriminal Sebagai Upaya Penanggulangan <i>Cyber Crime</i> dalam Bidang Kesusilaan di Indonesia	
5	Arinta Rachmawati	Fakultas Hukum Universitas Diponegoro	Pra Riset Skripsi	
6	Wildan Prasetyo Usman	Fakultas Hukum Universitas Negeri Semarang	Efektivitas Pelaksanaan Peraturan Menteri Komunikasi dan Informatika Nomor 21 Tahun 2017 Terhadap Pembuktian Tindak Pidana Melalui SMS	
7	Ellyzabeth Chaterin Chrisninditya	Fakultas Hukum UNISBANK Semarang	Perlindungan Anak Terhadap Pemuatan Gambar-Gambar Porno di Media Online	
8	Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Dinas Komunikasi dan Informatika Prov. Jateng	Survei Komunikasi Publik. Tema Habit Media di Jawa Tengah Dalam Rangka Monitoring Opini dan Aspirasi Publik Tahun 2021	Unduh
9	Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Dinas Komunikasi dan Informatika Prov. Jateng	Survei Komunikasi Publik. Tema Kebutuhan Informasi di Jawa Tengah dalam Kegiatan Analisis Berita dan Pendapat Publik 2021	Unduh
10	Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Dinas Komunikasi dan Informatika Prov. Jateng	Kepuasan Informasi Masyarakat Terhadap Komunikasi Publik Pemerintah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2021	Unduh
11	Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Dinas Komunikasi dan Informatika Prov. Jateng	Tingkat Engagement Masyarakat Terhadap Akun Gubernur dan Wakil Gubernur, Kominfo Jateng, dan Humas Jateng	Unduh
12	Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Dinas Komunikasi dan Informatika Prov. Jateng	Survey Kepuasan Masyarakat Layanan Informasi & Komunikasi Publik Semester I 2023	Unduh
13	Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Dinas Komunikasi dan Informatika Prov. Jateng	Survey Kepuasan Masyarakat Layanan Informasi & Komunikasi Publik Semester II 2023	Unduh